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町内の企業活動を視察
BOSCH(株)寄居工場にて

　
各
委
員
か
ら
、企
業
へ
依
頼
す
る
ア
ン
ケ
ー
ト
内
容
に
つ
い
て
意
見
が
出

さ
れ
、お
お
む
ね
次
の
よ
う
な
内
容
の
調
査
を
実
施
し
ま
し
た
。

︻
ア
ン
ケ
ー
ト
項
目
︼

　
・
会
社
の
事
業
内
容︵
従
業
員
数
等
︶　
・
希
望
す
る
文
化
交
流
の
姿
　

　
・
町
や
地
域
住
民
と
の
文
化
交
流
の
有
無
　
・
文
化
交
流
に
関
す
る
議
会
へ
の
意
見

　
こ
れ
ら
の
設
問
で
、
11
月
に
各
委
員
が
企
業
を
訪
問
の
上
、依
頼
・
回
収
し

ま
し
た
。今
後
、
こ
れ
を
集
計
並
び
に
分
析
し
、今
後
に
役
立
て
た
い
と
思
い

ま
す
。

　
各
学
校
単
位
に
調
査
を
行
っ
た
結
果
、通
学
路
の
危
険
箇
所
、防
犯
ベ
ル
の
把
握
状
況
、携
帯
電
話
等
の
所

持
に
関
す
る
取
り
扱
い
等
に
つ
い
て
報
告
を
受
け
ま
し
た
。

　
携
帯
電
話
に
つ
い
て
は
、す
べ
て
の
学
校
で﹁
原
則
と
し
て
学
校
へ
の
持
参
を
禁
止
﹂と
し
て
い
る
も
の
の
、

高
学
年
に
な
る
に
つ
れ
て
所
持
率
が
高
く
、適
正
な
利
用
法
、講
習
等
に
努
め
て
い
る
と
の
現
状
を
把
握
す
る

こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

文
教
厚
生
常
任
委
員
会
　
調
査
研
究
テ
ー
マ
﹁
企
業
と
の
文
化
交
流
に
つ
い
て
﹂

企
業
へ
の
ア
ン
ケ
ー
ト
調
査
を
実
施

総
務
常
任
委
員
会
　
調
査
研
究
テ
ー
マ
﹁
安
心
・
安
全
な
ま
ち
づ
く
り
に
つ
い
て
﹂

安
全
面
に
つ
い
て
、
学
校
区
単
位
に
調
査
を
実
施

産
業
建
設
常
任
委
員
会
　
調
査
研
究
テ
ー
マ
﹁
観
光
農
業
に
つ
い
て
﹂

各
地
を
訪
問
し
た
体
験
談
の
発
表

　
訪
問
し
た
各
地
の
状
況
に
つ
い
て
、各
委
員
か
ら
体
験
談
の
発
表
が
あ
り
ま
し
た
。

城
峯
公
園
⋯
冬
桜
と
温
泉
の
組
み
合
わ
せ
を
参
考
に
し
、中
間
平
あ
た
り
で
取
り
組
め
な
い
か
。

福
島
県
会
津
地
方
⋯
道
路
に
の
ぼ
り
旗
を
数
多
く
立
て
て
Ｐ
Ｒ
し
て
い
る
の
が
印
象
的
で
あ
っ
た
。

　
そ
の
ほ
か
、﹁
集
客
に
は
、観
光
農
園
の
拠
点
を
結
ぶ
回
遊
ル
ー
ト
を
研
究
開
発
し
、観
光
会
社
等
に
情
報
の

提
供
を
し
て
は
ど
う
か
﹂﹁
農
家
が
意
欲
を
持
っ
て
取
り
組
め
る
環
境
の
醸
成
が
重
要
﹂等
の
意
見
が
出
さ
れ

ま
し
た
。

にほんの里100 選に選ばれた「風布」のみかん山（観光みかん農園）

　当町議会の議会だより編集委員は、年２回

開催される県町村議会議長会主催の議会広

報研修を１回は受講するようにしています。

　今回は、田母神委員長が代表で受講して

きました。広報と違って、決まった“結果”で

はなく、決まる“過程”を住民目線で分かり

やすくどう編集するか。ポイントを押さえ、

議会用語ではなく、中学生にも読まれるこ

とを視点に……と。読者の皆さんのご意見

もお寄せください。お待ちしています。

町民の皆さんに、待たれる
　　　議会だよりを目指します

　鉾田市は、平成17年10月に鉾田町・旭村・

大洋村が合併して誕生した、人口約５万

2,000人の市です。同市議会広報編集委員会

が、事務局２名を含め総勢８名で「寄居町議

会だより」編集委員会を視察するため来庁

されました。

　当議会側は、坂本副議長・田母神委員長・

石井副委員長・事務局２名で対応。長時間に

わたり活発な意見交換がなされ、特に我が

議会だよりの「審議結果と議員ごとの賛否

内訳」には興味を示されていたようでした。

参考にしていただけましたか？
議会だより研修で視察来庁
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第
４
次
三
ヶ
山
地
域
開
発
調
査
特
別
委
員
会

調
査
研
究
テ
ー
マ
﹁
三
ヶ
山
地
域
の
開
発
調
査
に
つ
い
て
﹂

彩
の
国
資
源
循
環
工
場
事
業
者
協
議
会
と

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
意
見
交
換
を
実
施

　
10
月
28
日
、彩
の
国
資
源
循
環
工
場
事
業
者

協
議
会
と
の
意
見
交
換
を
行
い
ま
し
た
。内
容

は
次
の
と
お
り
で
す
。

・ 

光
フ
ァ
イ
バ
ー
敷
設
の
取
り
組
み
に
つ
い

　
て

・ 

彩
の
国
資
源
循
環
工
場
　
期
事
業
の
立
地

　
企
業
選
定
に
当
た
り
、選
定
委
員
会
の
立
ち

　
上
げ
に
つ
い
て

・ 

休
業
中
の
埼
玉
環
境
テ
ッ
ク︵
株
︶の
現
状

　
に
つ
い
て

　
　
資
源
循
環
工
場
が
安
定
し
た
運
営
を
行
え

な
く
な
れ
ば
町
に
も
大
き
な
影
響
が
生
じ
る

こ
と
が
考
え
ら
れ
ま
す
。
委
員
会
と
し
て
も

県
へ
働
き
か
け
を
行
う
必
要
が
あ
り
ま
す
。

　
ま
た
、事
業
者
協
議
会
が
県
に
対
し
、事
業

運
営
に
関
す
る
要
望
を
行
っ
た
旨
の
報
告
を

受
け
た
こ
と
か
ら
、後
日
、県
か
ら
説
明
を
聞

く
こ
と
に
な
り
ま
し
た
。

行
っ
た
事
業
運
営
に
関
す
る
要
望
に
つ
い

て
、
県
の
説
明
を
受
け
ま
し
た
。
委
員
か
ら

誠
意
と
ス
ピ
ー
ド
を
も
っ
て
解
決
を
図
っ

て
い
た
だ
き
た
い
と
の
要
望
が
あ
り
ま
し

た
。

　
な
お
、彩
の
国
資
源
循
環
工
場
第
　
期
事

業
に
つ
い
て
は
、早
期
実
現
が
図
ら
れ
る
よ

う
県
の
進
捗
状
況
等
、具
体
的
実
施
計
画
の

説
明
を
求
め
る
こ
と
に
な
り
ま
し
た
。

　
埼
玉
環
境
テ
ッ
ク
︵
株
︶
、
事
業
再
開

　
12
月
８
日
、
県
か
ら
埼
玉
環
境
テ
ッ
ク

(

株)

の
事
業
再
開
に
つ
い
て
報
告
を
受
け
ま

し
た
。

　
作
業
員
数
、
廃
棄
物
の
取
扱
い
品
目
、
協

力
企
業
の
概
要
に
つ
い
て
等
の
質
問
が
あ

り
、県
に
対
し
、埼
玉
環
境
テ
ッ
ク(

株)

の
取

扱
い
品
目
の
追
加
申
請
に
関
し
、早
期
の
許

可
を
と
の
意
見
が
あ
り
ま
し
た
。

　
ま
た
、
事
業
者
協
議
会
が
県
に
対
し
て


